
AVIS PUBLIC – PUBLIC NOTICE

AVIS DE RETRAIT DES PROJETS DE RÈGLEMENTS DE ZONAGE P.2098-LAS-156
ET P.2098-LAS-157 ET DES PROJETS DE RÈGLEMENTS AMENDANT LE PLAN D'URBANISME

Avis est donné que, conformément aux résolutions CA09 20 0338, CA09 20 0339, CA09 20 0340 et
CA09 0341 adoptées par le conseil d'arrondissement de LaSalle lors de la séance ordinaire tenue 
le 1er juin 2009 les projets de règlements suivants ont été retirés :

Projet de règlement modifiant le plan d'urbanisme de la Ville de Montréal (04-047) relatif au projet sur
le site de l'ancienne école Cecil-Newman.

P.2098-LAS-156 Règlement amendant le règlement de zonage de manière à remplacer la 
zone P06-08 par la zone H06-08 et la grille des usages et normes ainsi que les dispo-
sitions spéciales s'y rattachant (ancienne école Cecil-Newman)

Projet de règlement modifiant le plan d'urbanisme de la Ville de Montréal (04-047) relatif au projet du
« Quartier Angrignon ».

P.2098-LAS-157 Règlement amendant le règlement de zonage afin d'assurer la concordance au Plan
d'urbanisme et de modifier certaines dispositions réglementaires pour le
redéveloppement des abords du boulevard Newman dans le cadre du projet 
« Quartier Angrignon ».

DONNÉ À LASALLE, ce 11 juin 2009.

Marc Morin
Secrétaire d'arrondissement 

NOTICE OF WITHDRAWAL OF DRAFT ZONING BYLAWS P.2098-LAS-156 AND 
P.2098-LAS-157 AND OF DRAFT BYLAWS MODIFYING THE PLANNING URBAN PROGRAM

Notice is given that, in accordance with resolutions CA09 20 0338, CA09 20 0339, CA09 20 0340 and
CA09 0341 adopted by the Borough Council at its meeting held on June 1st, it was decided to withdraw
the following draft bylaws:

Draft Bylaw Amending Ville de Montréal's Urban Planning Program (04-047) concerning the former site
of Cecil-Newman School

P.2098-LAS-156 Bylaw Amending Zoning Bylaw so as to Replace Zone P06-08 by the Zone H06-08
and the List of uses and norms as well as the Special Provisions that apply (former
Cecil-Newman School)

Draft Bylaw Amending the Ville de Montréal's Urban Planning Program (04-047) concerning the project
known as the Angrignon District

P.2098-LAS-157 Bylaw Amending Zoning Bylaw in order to Insure the Concordance of the Urban
Planning, and to Modify certain Statutory Provisions for the Re-development of
Approaches of Boulevard Newman as part of the Project known as the Angrignon
District

GIVEN AT LASALLE on June 11, 2009.

Marc Morin
Secrétaire d'arrondissement
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